



Comunicado de Prensa

Deán Funes 26 de Abril de 2022

La pena y tristeza invade la tradición y el folklore, hoy nos toca despedir a Ricardo Luis Novo, gran artista, compositor, músico y poeta, un verdadero creador que con su capacidad supo adornar con música las ideas.

Gracias eternas por revalorizar la música del Norte cordobés, tú chacareara e himno que tanto nos representan nos acompañaran eternamente junto a tus grandes poesías. Hasta Siempre Querido Ica Novo, te saludamos desde el norte Cordobés.

Eduardo Acosta

Presidente Departamental Ischilín

Córdoba